

*Vermeldung des Erzbischöflichen Ordinariats München:*

Mit Schreiben vom Freitag, den 16. Juni, hat Herr Pfarrer Strasser-Langenfeld Herrn Erzbischof Reinhard Kardinal Marx gebeten, seinen Verzicht auf die Leitung der Pfarreien Grünwald - St. Peter und Paul sowie Maria Königin - und auf die Leitung des Pfarrverbands Grünwald anzunehmen. Herr Kardinal wird das Gesuch annehmen. Der Stellenwechsel wird im Herbst 2023 stattfinden. Über die weiteren Schritte, insbesondere die mittel- und langfristige Leitung des Pfarrverbands Grünwald, wird zeitnah entschieden werden.